

Методология и теория	3	<i>Пермогорский М.С., Поддьяков А.Н.</i> Отношение превосходства между объектами и нетранзитивность их предпочтений человеком
	15	<i>Иванников В.А., Барабанов Д.Д., Монроз А.В., Шляпников В.Н., Эйдман Е.В.</i> Место понятия «воля» в современной психологии
Возрастная и педагогическая психология	24	<i>Подольский Д.А.</i> К проблеме исследования ценностных ориентации подростков
	34	<i>Ратанова Т.А.</i> Возрастные особенности дифференцированности и интегрированности когнитивных структур у школьников
Тематические сообщения	42	<i>Коннов В.И., Юревич М.А.</i> Тенденции цитирования в российских и зарубежных психологических журналах
	52	<i>Холмогорова А.Б., Тарханова П.М.</i> Стандарты внешности и культура: роль физического перфекционизма и его последствия для здоровья подростков и молодежи
	65	<i>Обухова Л.Ф.</i> П.Я. Гальперин среди современников
	75	<i>Кодлубовская Т.Б.</i> Особенности проявления признаков эмоционального выгорания у врачей
Дискуссии	81	<i>Гусельцева М.С.</i> Ловушки редукции, или О разнообразии интеллектуальных стилей как предпосылках интерпретации
Экспериментальные исследования	93	<i>Колбенева М.Г.</i> Изменения электрического сопротивления кожи при актуализации опыта, связанного с различными органами чувств
Методики	107	<i>Шейнов В.П.</i> Разработка теста асертивности, удовлетворяющего требованиям надежности и валидности
	117	<i>Шведовская А.А., Загвоздкина Т.Ю.</i> Диагностика образа семьи у детей дошкольного возраста с помощью методики «Семейная доска»
За рубежом	125	<i>Чистопольская К.А., Ениколопов С.Н.</i> Теория управления страхом смерти. основы, критика и развитие
	143	<i>Климчук В.А.</i> Дискурс социального конструкционизма в современной зарубежной психологии мотивации
Наши юбиляры	152	К юбилею Н.Ф. Талызиной
	154	К юбилею А.Б. Холмогоровой
Научная жизнь	158	Конференция по проблемам деятельностной теории учения
	161	Календарь конференций
	162	В.П. Зинченко
	168	<i>Живая мысль, живое движение, живая душа</i>
	174	Резюме на английском языке

Methodology and theory	3 <i>Permogorsky M.S., Poddyakov A.N.</i> Relations of superiority in objects and intransitivity of their preferences in people
	15 <i>Ivannikov V.A., Barabanov D.D., Monroz A.V., Shliapnikov V.N., Aidman E.V.</i> The role of the notion of will in contemporary psychology
Developmental and pedagogical psychology	24 <i>Podolsky D.A.</i> On studying value orientations in adolescents
	34 <i>Ratanova T.A.</i> Developmental characteristics of differentiation/integration in cognitive structures of school students
Thematic reports	42 <i>Konnov V.I., Yurevich M.A.</i> Quoting tendencies in Russian and foreign psychological journals
	52 <i>Kholmogorova A.B., Tarkhanova P.M.</i> Standards of appearance and culture. The role of physical perfectionism and its consequences for the health of adolescents and young people
	65 <i>Obukhova L.F.</i> P.Ya. Galperin and his contemporaries
	75 <i>Kodlubovskaya T.B.</i> Manifestations of emotional burnout in doctors
Discussions	81 <i>Guseltseva M.S.</i> Reduction catches or on diversity of intellectual styles as a precondition of interpretation
Experimental research	93 <i>Kolbeneva M.G.</i> Variation of the electric resistance of the skin during actualization of experience from different senses
Methods	107 <i>Shemov V.P.</i> On development of an assertiveness test answering requirements of reliability and validity
	117 <i>Shvedovskaya A.A., Zagvozdikina T.Yu.</i> Diagnosing the image of family in preschool children with the help of "Family board" technique
In other countries	125 <i>Chistopolskaya K.A., Enikolopov S.N.</i> The theory of controlling the fear of death. Foundations, criticism, development
	143 <i>Klimchuk V.A.</i> Social constructionism discourse in contemporary foreign psychology of motivation
Our anniversaries	152 Towards the anniversary of N.F. Talyzina
	154 Towards the anniversary of A.B. Kholmogorova
Scientific events	158 A conference on problems of the activity theory of learning
	161 Conference calendar
	162 V.P. Zinchenko
	168 <i>A living thought, active development, a living soul</i>
	174 Summaries